

## **Danlanud Sultan Hasanuddin Hadiri Kejurda Makassar Offroad Extreme 3 Di Sirkuit Galaxy Lanud Sultan Hasanuddin**

**Ahmad Rohanda - [INDONESIASATU.CO.ID](http://INDONESIASATU.CO.ID)**

Sep 8, 2024 - 12:50



Makassar - Komandan Lanud (Danlanud) Sultan Hasanuddin, Marsma TNI Bonang Bayuaji G., S.E., M.M., CHRMP didampingi Ketua PIA Ardhya Garini Cabang 7/D.II Lanud Sultan Hasanuddin, menghadiri Kejuaraan Daerah (Kejurda) Makassar Offroad Extreme 3 yang digelar di Sirkuit Galaxy, Lanud Sultan Hasanuddin, Makassar, Sulawesi Selatan, Sabtu (7/9/2024).



Gelaran Kejurda Makassar Offroad Extreme 3 tahun 2024 sekaligus menjadi momen peresmian Sirkuit Galaxy yang berada di Lanud Sultan Hasanuddin sebagai fasilitas terbaru untuk olahraga otomotif di Sulawesi Selatan. Dalam kesempatan tersebut Danlanud Sultan Hasanuddin secara langsung meresmikan Sirkuit Galaxy yang khusus digunakan untuk kegiatan Offroad.



Dalam sambutannya, Marsma TNI Bonang Bayuaji mengungkapkan kebanggaannya terkait Sirkuit Galaxy di Lanud Sultan Hasanuddin yang berhasil menggelar Kejurda Makassar Offroad Extreme 3. “Dengan diresmikannya Sirkuit Galaxy ini diharapkan dapat menjadi ajang berprestasi dan menarik perhatian penggemar olahraga offroad di Makassar,” ungkapnya.

Danlanud Sultan Hasanuddin menyampaikan harapannya terkait Sirkuit Galaxy ini tidak hanya menjadi tempat untuk melatih kemampuan berkendara, tetapi juga menjadi ajang bagi para penggemar offroad untuk mengembangkan bakat dan kemampuan. “Saya berharap Sirkuit Galaxy ini bisa menjadi wadah bagi penggemar offroad untuk menyalurkan hobinya. Selain itu, Sirkuit Galaxy ini juga diharapkan dapat mendukung kegiatan positif dan mempererat persaudaraan antar komunitas offroad,” ucapnya.

Kejurda Offroad 2024 The Mox 3 sendiri berlangsung dengan meriah dan diikuti sebanyak 26 peserta dari berbagai wilayah di Sulawesi Selatan. Dalam Kejurda ini mempertandingkan berbagai kategori perlombaan yaitu Kelas Under 0-2500 CC, Kelas Upper/FFA 2500 CC-7000 CC, Kelas SCS.2/FFA 4000 CC, Kelas SCS.2/Under 1500 CC-2500 CC dan Kelas SCS.1/Adventure 1500 CC-4000 CC yang memacu adrenalin dan kemampuan para peserta.

Sirkuit Galaxy, didesain dengan trek yang menantang, diharapkan menjadi pusat kegiatan offroad yang inovatif dan berstandar tinggi. Kejurda Offroad sekaligus peresmian Sirkuit Galaxy ini dihadiri oleh Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga Kota Makassar, Andi Patiwara Djemma, Asisten III Pemerintah Kota Makassar,

Mario Said, Ketua IOF Pengda Sulawesi Selatan, Andi Rasyid, berbagai tokoh, penggiat otomotif, dan masyarakat setempat yang menyambut baik kehadiran fasilitas baru ini. (Pen Hnd)